

Rapport de semaine 4 - 28/01 au 01/02

Cette semaine fut relativement calme. Nous n'avons effectué qu'une seule intervention chez un client situé à Biars dans le Lot, où nous avons remplacé l'installation électrique (câblage et onduleur) du serveur local DHCP, tout en résolvant divers problèmes rencontrés par les utilisateurs de l'informatique (problème de fax, récupération de mails archivés, création de raccourcis, installation d'un antivirus...).

Rien de bien intéressant ensuite : j'ai passé la majorité du temps au bureau à discuter ou observer mes collègues à résoudre diverses pannes par accès à distance. On m'a également confié des livraisons à effectuer chez divers clients de Brive avec les véhicules de l'entreprise, mais sans installation derrière.